



EXITOSO CONVERSATORIO

Con una asistencia de más de 120 personas y la clase magistral del doctor en educación y ex ministro de Estado, José Joaquín Brunner Ried, se realizó ayer en el Hotel Antay el Quin-

to Conversatorio Desafíos de Atacama que organizó la minera Kinross y Diario Chañarillo, oportunidad en la que precisamente el tema central fue sobre la educación y la crisis en Atacama.

Además, la actividad tuvo la presencia de tres destacados panelistas que contribuyeron al diálogo

local, como es el caso del Seremi de Educación, Pablo Selles; la directora ejecutiva suplente del Servicio Local de Educación Pública, Cecilia Brito y el presidente del Colegio Regional de Profesores, Carlos Rodríguez.

